

Dominik Girsberger gewinnt überlegen

RAD – Trotz bedrohlich schwarzen Regenwolken fanden an die 30 Rennfahrer den Weg nach Willisdorf zum vierten Lauf der Schaffhauser Abendrennen. Auf einer übersichtlichen, abwechslungsreichen und sehr anspruchsvollen Strecke fand das vom VC Diessenhofen organisierte Rundstreckenrennen statt. Von Beginn weg versuchten immer wieder Fahrer ihr Glück mit Vorstößen, welche aber vom Feld bald wieder neutralisiert wurden. Bei Rennhälfte fasste sich Dominik Girsberger (RRC Diessenhofen) ein Herz und startete einen weiteren Angriff. Girsberger hatte Erfolg. Er konnte den Vorsprung bald auf beruhigende 30 Sekunden ausbauen. Im Feld war man sich uneinig. Eine organisierte Nachführarbeit kam nicht zu Stande. Gregor Gut, der Leader in der Zwischenwertung, konnte auch nichts ausrichten. Er leidet unter den Folgen eines Sturzes am Pfingstwochenende auf der Rennbahn. Somit konnte Dominik Girsberger einem sicheren Solosieg entgegenfahren. Auf den letzten bei den Runden löste sich Nico Windler (R/V Merishausen) noch vom Feld und sicherte sich Platz 2. Im Spurt des Feldes sicherte sich Steffen Kopp (VC Singen) den dritten Podestplatz. (um.)